



Murat respalda a 'Alito' Moreno en la dirigencia del PRI

El gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, respaldó al dirigente nacional de su partido Alejandro Moreno luego de que connotados priistas pidieran su renuncia por los resultados obtenidos en las últimas elecciones. Entrevistado al concluir la inauguración de la refinería Olmeca en Tabasco, consideró que el PRI debe enfocarse en tener una plataforma sólida que genere pasión, esperanza y emoción social.

<https://www.milenio.com/politica/murat-respalda-alito-moreno-dirigencia-pri>